


Messe d'Unité du 4^e dimanche de Carême
 « Laetare » : la joie !
Le 30 mars à 10h30 à Marchovelette
(messe préparée avec les enfants du caté)

Cette messe des familles sera suivie de l'action bol de riz !


Tout le monde est invité à participer...
 Au Pérou, plus d'un habitant ou une habitante sur cinq est en situation d'insécurité alimentaire sévère. Venez écouter le témoignage de Steve Privat partenaire péruvien d'« Entraide et Fraternité » et participer à l'action bol de riz après la messe :

contre la faim du monde

 40 jours de
PARTAGE

Monsieur et Madame.....

souhaitent commander bol(s) de riz au prix de **5 euros**.

- A manger sur place à l'église de Marchovelette
- A emporter (après la messe)

Nous vous encourageons à rester sur place après la messe pour écouter plusieurs témoignages, celui de Steve Privat et d'autres invités : des bénévoles d'une école de devoirs à Namur : l'ASBL Coquelicot!

En toute simplicité par mail ou par téléphone : stephanie.jacob@outlook.be 0472/99 67 72
 Le paiement se fera sur place le 30 mars.



Le partage est au cœur de la relation qui nous unit aux organisations locales. En effet, si nous sommes partenaires de leurs projets concrets visant à défendre le droit à l'alimentation, les droits des enfants et les droits civils et politiques, nous sommes aussi partenaires dans la construction d'un monde meilleur, d'une terre qui tourne plus juste.

Merci d'avance pour votre générosité !